

# ALREDEDOR DE NUESTRAS ESCUELAS

10 de mayo de 2020

Publicado semestral

Vol. 1, Número 7

## Equipo de robótica hace escudos faciales

El equipo de robótica del distrito escolar de Coatesville, en conjunto con Serv-I-Quip, Inc., ha estado haciendo escudos faciales para donar al personal médico en primera línea en la guerra contra COVID-19.

Los escudos faciales están hechos con material de diapositivas de proyecto superior donado y las impresoras 3D se utilizan para imprimir la sección de la diadema. Hasta la fecha, se han fabricado y distribuido más de 400 escudos faciales a médicos, enfermeras, personal ambulatorio y de EMS, y a un nuevo padre.

Los escudos faciales han sido donados a instalaciones como hospitales, compañías de bomberos y consultorios médicos y dentales. Algunos beneficiarios locales son los hospitales Brandywine, Bryn Mawr y Paoli, así como el hospitalVA, Chester County Dental Arts y Bayada Home Health Care Services.

Se suponía que este equipo se dirigía a las competiciones de robótica "Worlds for Worlds" en abril en Detroit, Michigan. Sin embargo, el centro COBO se ha convertido en un hospital improvisado para los enfermos con el virus COVID-19. Este equipo ahora está compitiendo contra el enemigo invisible en una lucha para evitar la propagación del virus.

¡Felicitamos a nuestros estudiantes de Coatesville ayudando a apoyar y proteger a aquellos que nos están protegiendo!

### Resaltars

#### 2 CASD dona máscaras



#### 2/3 Comienza el aprendizaje en línea



#### 4/5 Student Spotlight



## El equipo de la comunidad de Coatesville está haciendo máscaras

Nuestra propia profesora de la FCS de la escuela secundaria, Tracey Parker, está poniendo sus habilidades de costura a buen uso durante esta crisis COVID-19. Se ha asociado con CASH Paraprofessional,, Voncille Gray, y la madre de la comunidad, Melissa Parker, para hacer máscaras faciales para el Chester County Hospital, ya que actualmente están experimentando una escasez.

El equipo utilizó material quirúrgico del hospital y dos de las máquinas de coser de la escuela secundaria para hacer 160 máscaras para donar en nombre del Coatesville Area School District.

Gracias, Tracey, Voncille,y Melissa por mantener a nuestros médicos y enfermeras a salvo!



## Los estudiantes de Coatesville comienzan el aprendizaje en línea



Nuestros maestros y personal no dejan de ver a sus estudiantes en la escuela todos los días, pero están encontrando maneras divertidas de mantenerse conectados.. Asegúrese de revisar nuestra página de Facebook CASD todos los días para actualizaciones, lectura de historias,, y otros videos divertidos preparados por nuestros profesores y administradores.

East Fallowfield Director, la señora Willis, creó este divertido video con sus hijos. ¡Mira a los niños del lado bueno, tu padre podría ser un director de la escuela!  
Haga clic para ver el vídeo >>>



El 14<sup>th</sup> de abril fue nuestro primer día oficial para los estudiantes y es genial verlos trabajar tan duro. ¡Mantenga el buen trabajo de los estudiantes de Coatesville!



## Agradecimiento especial a nuestro Departamento de Tecnología

¡Por supuesto, todo esto no sería posible sin nuestro equipo dedicado en el Departamento de Tecnología! Han trabajado incansablemente entre bastidores para asegurarse de que cada uno de nuestros estudiantes tiene un Chromebook para mantenerse conectado y completar su instrucción virtual durante el resto del año escolar..



Mantuvieron una caja fuerte proceso de distribución para nuestras familias y continuarán estar disponible sin ayuda. Si experimentas de su hijo dificultades técnicas con sus Chromebook, nuestro TI departamento es sólo un correo electrónico de distancia en [IThelpdesk@casdschools.org](mailto:IThelpdesk@casdschools.org).

# CASH Senior Convertido en Emprendedor

Dominic Miranda, un estudiante de último año en CASH, encontró una manera de mantenerse ocupado durante la cuarentena dirigiendo su propio negocio, Issa Vision. El enfoque de Issa Vision es una marca que enfatiza "construir para ti mismo, y no para los demás". Dominic cree que cada uno debe esforzarse por ser su propio individuo único. Su línea de productos ofrece una selección de diseños con el logotipo de su empresa o ofrece una personalización completa.



Dominic también está utilizando su negocio para ayudar a mantener a las personas seguras durante la crisis COVID-19 añadiendo máscaras faciales a su lista de productos disponibles. Actualmente está ofreciendo máscaras faciales con el logotipo de CASD para que pueda seguir representando a nuestro distrito durante este tiempo de cierre.

Para obtener más información sobre los negocios de Dominic o para comprar en línea, visite su sitio web en <https://issa-vision.com/> o siga a la compañía de alta en Instagram en [https://www.instagram.com/issa\\_vision/](https://www.instagram.com/issa_vision/)

Gran parte de la inspiración de Dominic vino de su experiencia en el distrito escolar del área de Coatesville. En 10<sup>th</sup> grado, Dominic seleccionó la clase de Emprendimiento como una de sus optativas de curso y, a través de esa clase, se unió al programa junior Achievement. Junior Achievement enseña a los estudiantes los principios del emprendimiento, desde marketing, sales, y finance a la venta de acciones para recaudar capital para iniciar un negocio. Junior Achievement, a través de su asociación con Voya Financial, ha brindado a Dominic esta gran oportunidad de crecer y explorar diferentes vías del mundo empresarial.

En noviembre de 2019, el programa celebró su 100<sup>th</sup> aniversario con una Gala en el Hotel Loews en Filadelfia. Dominic fue invitado a ser presentador en la Gala, donde pronunció un discurso frente a 270 invitados. ¡No es algo que la mayoría de nosotros habría hecho a los 17 años!

¡Felicidades Dominic! ¡Usted tiene un futuro brillante por delante y estamos emocionados de ver lo que usted hace a continuación como un graduado de Coatesville!



## Estudiantes de CASD actúan en Outback Bowl

Los estudiantes de CASH Kylie<sup>th</sup> Berkheimer (12o grado) y Gabby Glemser (11o<sup>th</sup> grado) viajaron con el equipo de baile de Victoria J. Irey a Tampa, Florida para bailar en los shows de prejuego y medio tiempo del Outback Bowl en el día de Año Nuevo de 2020. Esta fue la tercera actuación de Kylie en los últimos cuatro años, después de haber bailado con su equipo en el Russell Athletic Bowl en Orlando en 2016 y el Holiday Bowl en San Diego en 2017. Esta fue la segunda actuación de Gabby, habiendo bailado también en el Russell Athletic Bowl en 2016.

¡Nos encanta ver los talentos de los estudiantes de Coatesville brillar más allá del aula!



Kylie Berkheimer (extrema izquierda), Gabby Glemser (5o desde la izquierda)

## Información del Censo 2020

### ¿Qué es el Censo?

El Censo de los Estados Unidos es una ENCUESTA nacional realizada cada 10 años por la Oficina del Censo de los Estados Unidos para CONTAR a la población y es requerida por la ley. La encuesta tiene nueve preguntas y tarda unos 10 minutos. Las preguntas son simples:

- ¿Cuántas personas vivían en tu casa el 1 de abril de 2020?
- ¿Alquilas o eres dueño de tu casa?
- ¿Género, raza, edad, grupo étnico y relación contigo?

La encuesta pide los nombres de las personas para asegurarse de que cada miembro del hogar se cuente una sola vez. Los nombres se reemplazan por un valor aleatorio cuando se introduce su información, y NO se comparte información personal con ninguna otra agencia federal, incluyendo ICE y las fuerzas del orden.

### ¿Por qué es importante ser contado?

Para el Condado de Chester, CADA persona contada, incluyendo recién nacidos y niños, trae aproximadamente \$2,093 a su Comunidad,

cada año durante 10 años! Este dinero financia programas como Educación Especial, Head Start, SNAP (cupones de alimentos), Vivienda de la Sección 8 y Infantes y Niños para Mujeres (WIC, por sus principales años), además de programas de salud que sirven a nuestros veteranos, ancianos y las poblaciones más vulnerables de nuestra comunidad. Y con el impacto sin precedentes de COVID-19, ¡necesitamos esos fondos más que nunca!

Los datos del Censo también ayudan a determinar dónde se necesitarán nuevas carreteras, supermercados y escuelas en su Comunidad.

### ¿Cómo hago la encuesta?

Tiene 3 opciones: Puede utilizar el formulario en *papel* que se le envía por correo, o conectarse en *línea* a [www.census.gov](http://www.census.gov), o llamar y completar su encuesta por *teléfono*:

**Inglés:** 844-330-2020

**Español:** 844-468-2020

**TDD Dispositivo de Pantalla Telefónica** 844-467-2020

## Anuncios CASD

### La distribución de alimentos C cuelga

El distrito escolar del área de Coatesville continúa ofreciendo desayuno grab-and-go y almuerzo para los niños de Coatesville. Sin embargo, a partir del miércoles 6<sup>th</sup> de mayo, nos moveremos a una distribución de un día por semana.

Las comidas se distribuirán todos los miércoles de 10:30 a.m. a 12:30 p.m. en las siguientes ubicaciones: Coatesville Area Senior High School, Scott y Rainbow Elementary. Las comidas deben reservarse con antelación en <https://bit.ly/CASDmeals>. Como recordatorio, las comidas son para niños menores de 18 años y son gratuitas.

Estos cambios nos permitirán seguir proporcionando comidas de la manera más segura posible para nuestros niños, la comunidad, el personal y los voluntarios.

### West Chester Food Cupboard

El armario West Chester Food ha comenzado a servir a personas y familias fuera del distrito escolar del área de Chester de West Chester. Por favor, utilice el siguiente enlace para obtener información sobre la distribución de alimentos.

<https://westchesterfoodcupboard.org/>

### Registro de Kindergarten en curso

CASD Kindergarten para el año escolar 2020-2021 ya está disponible bajo Enlaces Rápidos en el sitio web del Distrito. Por favor, vaya a:

<https://www.casdschools.org/Page/1>



### Regístrese para recibir correos electrónicos del distrito

Muchos contribuyentes han expresado interés en recibir comunicaciones por correo electrónico del Distrito. Si desea mantenerse al día con las comunicaciones que el Distrito envía a las familias y miembros del personal de los estudiantes, puede registrarse utilizando el siguiente enlace.

Si ya tiene un estudiante inscrito en el Distrito, no necesita registrarse de nuevo. Esta lista es para los contribuyentes que viven dentro del Distrito que no tienen ningún niño actualmente inscrito en el Distrito (jubilados, propietarios de negocios, etc.).

Para introducir su información de contacto, haga clic en este enlace:

<https://forms.gle/E5qeqjmWEZixi2zv8>.

## Más información sobre los programas CASD

"Alrededor de nuestras escuelas" es una publicación del área de Coatesville Distrito Escolar. Para obtener más información sobre las muchas ofertas del Distrito, por favor visitar [www.casdschools.org](http://www.casdschools.org) y <https://www.facebook.com/coatesvilleSD/>.

Para preguntas sobre artículos, contactar a Jason Palaia, Director de Educación Primaria y Secundaria, por correo electrónico a [palaiaj@casdschools.org](mailto:palaiaj@casdschools.org)

